

# Town Topics

タウン トピックス

まちの話題

広報誌で紹介した写真を  
希望者に提供します。

お申し込み  
情報課広報広聴係 (TEL23-3069)



## もちつき ぺったんこ

12月9日 末広会館

末広町内会(辻勝利会長)では、年末の恒例行事として3世代交流もちつき大会を行いました。

当日は、町内会の住民約70人が参加。今回は、もち米を21kg(9臼分)を用意し、子どもから大人まで交互に餅をつきました。

つきたての餅はみんなで丸めてお雑煮やお汁粉に調理され、全員で美味しくいただきました。

参加者からは「つきたてのお餅は柔らかい」「子ども達の楽しそうな笑顔を見るのが嬉しい」との感想が聞かれ、一足早いお正月を満喫した一日でした。



## 色鮮やかシクラメン

12月9日 当別高等学校

当別高等学校(杉本祐子校長)農業クラブがシクラメンの販売を行いました。

当日は降雪のなか、販売開始前から多くのお客さんが訪れ、販売開始と同時に気に入りのシクラメンが次々に購入されていました。

同クラブ3年生の石川史織さんは、「つぼみを成長させるため、日光を当てる作業に苦勞しましたが立派に成長してくれたのでホッとしています。たくさんのお客さんが購入してくれて、きっとシクラメンも喜んでいと思います」と話していました。



## 子ども達からのプレゼント

12月20日 北栄町

北栄町町内会(野口和之会長)が福祉事業として、クリスマス訪問を行いました。

毎年行われているこの事業は、町内会に居住している65歳以上の独居高齢者宅に育成会の子ども達が訪問し、手書きのクリスマスカードとケーキを届けるもので、今年は5人の子どもが参加して27世帯のお宅を訪問しました。

子ども達から心のこもったクリスマスプレゼントを受け取った皆さんはとても喜んでいました。

編集・発行 当別町企画部情報課 広報「とうべつ」1月号 平成27年1月1日発行 通巻736号

ホームページ 町 <http://www.town.tobetsuhokkaibo.jp/> 町教委 <http://www.town.tobetsuhokkaibo.jp/chomin/kyouiku/>